## Hütten des Odenwaldklubs: Die Hütte im Kraichtaler Stadtteil Münzesheim

Nachdem am 20. Juli 1963 der Odenwaldklub Münzesheim gegründet wurde und die Monatsversammlungen in der Gastwirtschaft stattgefunden haben, beschloss schon 1964 der Vorstand im Gewann Haberkernen ein Gelände zu erwerben, um eine Hütte zu errichten. Bereits 1966 wurde der Grundstein für die neue, jetzige Hütte gelegt. Am 18. Juli 1967 wurde die Hütte eingeweiht. Anlässlich dieser Hütteneinweihung fand die Sternwanderung in Münzesheim statt. Die moderne Hütte wurde der Mittelpunkt im Vereinsleben des OWK Münzesheim. Man traf sich regelmäßig zu Wanderungen, oder man saß einfach zum Gespräch an Sonntagen in der Hütte zusammen und pflegte die Geselligkeit.





Heute wird die OWK-Hütte gerne zu Familienfeiern oder interne Veranstaltungen, wie Vorträge der Ortsgruppe Kraichtal genutzt.

Kontakt: Hüttenwartin Petra Rick, Tel.: 07250 7443, Im Traubenacker 31, 76703 Kraichtal-Münzesheim

Text und Fotos: Werner Kühlmann